
cifras de 30.000 millones 
de pesetas y en torno al que 
se crean miles de puestos 
de trabajo, directos e indi
rectos, está atravesando una 
mala racha. Los cazadores 
como Eugenio Honrubia 
se negarán a desembolsar 
80.000 o 100.000 pesetas, 
«son precios exagerados. 
No podem os perm itirnos  
ese lujo». «Están las cosas 
muy achuchadas. Se cazará 
igual pero se venderá más 
tarde y más barato», indi
caba Carlos Cid, cazador 
de Ventas con Peña Agui
lera. Pero será sobre todo 
el cazador de tipo medio- 
alto el que diga «no». El 
bolsillo no da para más y 
como comentaba uno de és
tos, «por el precio de un 
puesto en Toledo o Ciudad 
R eal haces un sa fari en 
Africa.

<mm> PRECIOS DISPARATADOS

Ofertas apetitosas para el 
cazador castellano-manche- 
go hay en Extremadura y 
A ndalucía e incluso en
Gredos, «mucho más barato

El proyecto de la nueva ley 
de caza, recogido por el 
Gobierno socialista en su 
programa electoral, 
comenzará a ser debatido 
en el próximo periodo de 
sesiones de las Cortes. Un 
texto legislativo que 
supondrá la continuidad de

y se caza lo mismo». Ante 
la igualdad de precios los 
cazadores más pudientes, 
que son los que realmente 
dejan el dinero en las pro
vincias de Ciudad Real y 
Toledo, elegirán países co
mo Rusia en donde se pue
de cazar el oso o el antílo
pe. E scocia , H ungría, 
Francia o Argentina serán 
otras alternativas. Odial 
Cañizares de la empresa 
Viajes Marsans, encargada 
de organizar cacerías en los 
montes de Toledo, explica
ba que los propietarios de 
cotos para amortizar las fin
cas piden «precios dispara
tados», incluso no teniendo 
buena calidad. Sin embargo, 
lo que hasta ahora ha sido 
«la mina de oro», según

la ley del 70, actualmente 
en vigor, y cuya 
elaboración se ha llevado 
en total secreto. Según 
fuentes del PP porque 
detrás de su elaboración 
se encuentra directamente 
el presidente de Castilla- 
La Mancha, José Bono.

Los cazadores no 
están dispuestos a 
pagar cifras 
astronómicas.

Y a  no se mueve 
tanto dinero negro 
para invertir en 
este negocio.

Lo único que se sabe de 
este famoso proyecto o al 
menos lo que ha salido a la 
luz pública es que en su 
redacción participan todos 
los sectores implicados. 
Ahora quedará por ver si la 
ley será capaz de satisfacer 
a todos estos grupos.

Odial Cañizares ha termi
nado, «la gente está harta 
de que se la engañe y los 
propietarios se van a tener 
que comer las fincas si no 
abaratan las monterías».

Sin embargo, para Eladio 
Arenas el problema está en 
que «el productor no nego
cia directamente con el ca
zador y lo hace a través de 
intermediarias que encare
cen el producto».

«Desgraciadamente aún 
no hay mentalidad». Para 
Arenas «aunque la caza 
mueve mucho dinero y da 
muchos puestos de trabajo al 
productor no le llega nada».

dxfxüCOTOS SOCIALES

Y aquellos que no tie-

15
Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Bisagra. N.º 248, 11/10/1992.


